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◆ 概 要 

〔日   時〕平成 30年 3月 22日（木）19：00～21：00 

〔会   場〕凌雲会館 共同研究室１ 

〔出 席 者〕戸髙、染矢、小林、熊本、黒木、後藤、堀田  ＊敬称略 

〔議  長〕戸髙 

〔書  記〕事務局員 黒木 

〔配布資料〕 ■会報見積書(ハナビヤ)  ■リーフレット校正資料 

…………………………………………………………………………………………………………… 

 

議題１．会報（２０１８版）について  

   Ⅰ．進捗状況確認 （参照資料：見積書 (ハナビヤ) ） 

※取材(撮影含む)・記事執筆・デザインについて、ハナビヤと宮崎南印刷に見積依頼した。 

→宮崎南印刷より回答が来てから比較検討することとなった。 

→金額の目安としては《 取材(撮影含む)・記事執筆・デザイン 》で 20～30万とする。 

 

 

議題２． リーフレット（第２版）について   

Ⅰ．校正 （参照資料：リーフレット校正案 ） 

→データ修正の後、ネット印刷にて 2000部を発注。 

※校正案作成：熊本さん、データ修正～発注：黒木さんにて作業。 

 

 

議題３．その他報告・確認 

Ⅰ．報告 

Ａ．役員退任について 

今年度をもって、副会長 清家 啓史さん(２期生)、合澤 美希さん(１６期生)の２名が 

役員を退任することとなった。 

長らく凌雲なな会の活動に貢献いただき、ありがとうございました。 

 

Ⅱ．確認 

Ａ．入学式での同窓会説明会について 

   例年、入学式にて会長・事務局より新入生・保護者へ同窓会の説明を行っていた。 

しかし今年は説明会を開催するかどうか検討したい。 
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《理由》 

   ・入学式開催時期が年度始めの時期に当り、仕事のやむを得ない事情により会長が入学式へ 

出席することができない。 

   ・入学式自体が時間短縮の流れにあるが、同窓会説明会は式後の最後に予定されており、 

入学生・保護者を時間的に拘束することがはばかられる。 

     ・入学後は在学生として同窓会の準会員となるが、入学したばかりで同窓会の話をしてもピンと 

こないのではないか？ 

    

     →大学から来賓として会長へ案内は頂いているので会長が欠席せざるを得ない状況であること 

は申し訳ないが、今年度は一旦、説明会の開催は取りやめることとなった。 

※平成 30年度入学式では凌雲なな会リーフレットを新入生・保護者へ配布することに留めた。 

  

 

   Ｂ．個別同窓会助成金について  

    《課題》助成金の送金方法をいかにするか。 

 

    ・ＬＩＮＥ ＰＡＹはどうか。 

    ◆メリット 

①アプリを通してお金のやり取りをすれば、銀行からの送金時や現金書留での送金時のように 

振込手数料や封筒代・切手代・損害要償額などの諸経費がかからないうえに、窓口へ出向く 

手間も省くことができる。同様に相手方も、窓口に行かずにお金を受け取ることが可能になる。 

 

②ＬＩＮＥ ＰＡＹで支払いができるお店を個別同窓会のお店にすれば、支払時にも手数料不要 

で会計を済ませることができる。 

 

◆デメリット 

①アプリから現金化する際に手数料￥216が必要になる。 

②法人ＬＩＮＥとしてアカウントを設定するにはお金が必要なのでは？ 

③とはいえ、個人のアカウントでできることではない。 

（他にも、承認権限を誰に任せるのかなど…） 

 

    ※送金方法については再度検討し直す。 

 

 

……………………………………………………………………………………………………………… 

◆次回役員会開催予定 

日 程：４月１３日(金) 

場 所：凌雲会館 会議室Ａ 

時 間：１９時～２１時 


